
 

 

 

平成29年第11回教育委員会会議議事録 

 

１ 開催日時  

平成29年９月27日(水) 午後３時00分～午後３時52分 

 

２ 開催場所  

教育委員会会議室 

 

３ 出 席 者  

       教 育 長     田村 修一 

  教育委員 教育長職務代理者 小尾 一彦 

       委  員     瀧本 洋次 

       委  員     東 みどり 

       委  員     國安  環 

  事 務 局 教育部長     岡田 直之 

       学校教育課長   髙橋 修二 

給食センター所長 宮田  哲 

図書館長     武田 健吾 

総務係長     中山  仁 

学校教育係長   岡田  篤 

学校教育推進員  中村 吉昭 

 

４ 議  事  

承認第５号 専決処分した事件の承認について 

 

報告第11号 幕別町立小学校教諭に係る事故について 

 

報告第12号 平成29年度一般会計補正予算の要求結果について 

 

議案第46号 教職員の事故に係る処分の内申について 

 

議案第47号 要保護・準要保護児童生徒に対する就学援助の認定について 

 

５ 議事概要 次のとおり 

  田村教育長 ただ今から、第11回教育委員会会議を開会いたします。 

     本日の議事日程につきましては、お手元に配付のとおりであります。 

     日程第１、会期の決定についてお諮りいたします。会期は、本日１日限りとすることにご 

異議ありませんか。 

     （異議なし） 

  田村教育長 異議なしと認め、会期は本日１日限りと決しました。 

     次に日程第２、会議録署名委員の指名についてであります。本日の会議録署名委員に、２ 

番東委員、４番小尾委員を指名いたします。 

     次に日程第３、前回会議の承認でありますが、第10回教育委員会会議について別紙議事録 

    のとおりでご異議ありませんか。 

     （異議なし） 



 

 

  田村教育長 異議なしと認め、第10回教育委員会会議を承認いたします。 

     次に日程第４、事務報告についてであります。事務局の方から何かございますか。 

  教育部長（岡田 直之） １点事務報告をさせていただきます。 

平成29年第３回町議会定例会における一般質問につきまして、事務報告をさせていただき

ます。 

事務報告資料をご覧いただきたいと思います。第３回定例会が８月30日に開会され、９月

20日までの22日間の日程で、開会されたところであります。 

本定例会において一般質問は、８人の議員から質問があり、教育委員会関係分として３人

の議員から質問がありましたので、その概要をご説明いたします 

２ページをご覧いただきたいと思います。通告順４番小島議員からの質問は、道立幕別高

校と私立江陵高校の統合について３項目にわたり質問がありました。 

これまでの経過と現状、今後の見通し、新しい学校名や私立江陵高校からの教職員の採用、

持続可能な高校になるための町の支援について、教育長から資料のとおり答弁しております。 

12 ページをご覧いただきたいと思います。通告順７番、板垣議員から平和推進事業の更な

る充実をと題し、２項目の質問がありました。 

15 ページをご覧いただきたいと思います。教育長からは平和な未来を子ども達に引き継ぐ

ため、平和教育を推進させるべきだと考えるがどうかとの質問に対し、小中学校における平

和教育の現状と認識について資料のとおり答弁しております。 

16 ページをご覧いただきたいと思います。通告順８番、中橋議員から生活実態を踏まえて

子どもの貧困対策をと題し、４項目の質問がありました。教育長からは 17 ページにあります

とおり、子どもの貧困状態を把握する指標としての実態はとの質問の中で、就学援助の利用

状況について答弁しております。 

以上、３人の議員から質問がありましたが、詳細につきましては、お手元の答弁書をご覧

いただきたいと思います。 

以上で説明を終わらせていただきます。 

  田村教育長 次に議件に入らせていただきます。 

     日程第５、承認第５号専決処分した事件の承認について説明を求めます。 

  教育部長（岡田 直之） 承認第５号、専決処分した事件についてご説明いたします。専決処分

した事件につきましては、平成 29 年度幕別町一般会計補正予算の要求についてであります。

議案書の１ページをご覧いただきたいと思います。 

     今回の補正予算につきましては、９月１日に札幌市で開催されました第 62 回北海道吹奏楽

コンクールにおいて、札内東中学校の吹奏楽部が金賞を受賞し、10 月 14 日に栃木県宇都宮

市で開かれる第 17 回東日本学校吹奏楽大会に出場することとなりましたので、大会参加に要

する経費を、未来のオリンピック選手を育てる事業としてこれまで検討を行ってきた内容が

まとまりましたので、所要の経費について９月 14 日付けで補正予算の要求を行ったものであ

ります。 

補正予算要求の内容についてご説明申し上げます。 

今回の補正予算につきましては、10款教育費の予算に480万円を追加し、予算の総額を14

億802万３千円とするものであります。 

３項中学校費420万円を追加するものであります。２目教育振興費420万円でありますが、

報償費の420万円は、先ほどご説明いたしました第17回東日本学校吹奏楽大会に係る生徒31

人と引率者３人分の、３泊４日分の大会参加経費を追加するものであります。 

６項保健体育費60万円を追加するものであります。１目保健体育総務費60万円であります

が、委託料の60万円は、未来のオリンピック選手を育てる事業として、スポーツと健康の増

進を目的とした２日間のスポーツセミナー開催に係る委託料であります。 



 

 

１日目は、10月28日に町民会館において高齢者などを対象に、腰痛、ひざ痛を防ぐ歩き方

をテーマとして、２日目は、翌日の29日に札内コミュニティプラザにおいて、保護者とスポ

ーツ指導者を対象に、発育期の運動不足と過度な運動によるスポーツ障害をテーマとして、

東京都のＮＰＯ法人から講師を招き、講演と実技を交えたセミナーを開催するものでありま

す。 

以上で説明を終わらせていただきます。承認のほどよろしくお願い申し上げます。 

田村教育長 説明が終わりました。質疑はございませんか。 

  瀧本委員 札内東中学校の吹奏楽部に係る経費はどれほどになるのでしょうか。また、保護者の 

経費負担はどれほどになるのでしょうか。 

   学校教育課長（髙橋 修二） 町からは町の規定に基づき、宿泊費、交通費等を出させていただ 

き、保護者の方々には町の規定を超えた分の宿泊費や食費等を負担していただく予定であり 

ます。全体としては420万円程度の経費となる予定であります。内訳としては飛行機代170万 

円、楽器運搬費用80万円、生徒の移動に係るバス代60万円を予定しております。また、その 

他といたしましては、練習場借り上げ料５万円、コンクール参加料、生徒の宿泊費を予定し 

ております。 

田村教育長 そのほかに質疑はございませんか。 

     （ありません。） 

  田村教育長 質疑なしと認めます。お諮りいたします。  

     承認第５号につきまして原案どおり承認することにご異議ありませんか。 

     （異議なし） 

  田村教育長 異議なしと認め、承認第５号につきましては原案どおり承認いたしました。 

     次に日程第６、報告第11号幕別町立小学校教諭に係る事故についてにつきましては、プラ 

イバシー保護のため秘密会といたします。これにご異議ありませんか。 

     （異議なし） 

田村教育長 異議なしと認め、秘密会といたします。 

田村教育長 秘密会を解きます。 

      次に日程第７、報告第12号平成29年度一般会計補正予算の要求結果について説明を求めま

す。 

教育部長（岡田 直之） それでは報告第 12 号平成 29 年度一般会計補正予算の要求結果につい 

    てご説明申し上げます。議案書の３ページをご覧いただきたいと思います。 

平成 29 年第３回町議会定例会が、８月 30 日に開会され、教育委員会として補正予算を要

求いたしましたので、その結果についてご説明いたします。 

今回の補正予算につきましては、10 款教育費の予算に第９回教育委員会会議において議決

をいただきました、2,320万９千円から 600 万円減額した 1,720 万９千円と先ほど専決処分

した事件について承認をいただきました、480 万円の合計 2,200 万９千円を追加し予算の総

額を 14 億 802 万３千円として、本定例会に提出され、今月６日と 20 日の本会議におきまし

て、それぞれ議決されたところであります。 

変更となった予算につきましては、１項教育総務費要求額 1,500 万円に対し、600 万円減

額し、900 万円としたところであります。 

要求額に対し 600 万円の減額となりましたが、当面は予算の範囲内で学校や教員住宅の補

修工事を行い、不足の際には、今後の補正予算で要求してまいりたいと考えております。 

なお、３項中学校費、５項社会教育費、６項保健体育費につきましては要求どおり議決さ

れたところであります。 

以上で報告を終わらせていただきます。 

田村教育長 説明が終わりました。これより質疑をお受けいたします。 

      （ありません。） 



 

 

田村教育長 質疑なしと認め、報告第12号につきましては報告のとおりといたします。 

      次に日程第８、議案第46号教職員の事故に係る処分の内申、日程第９、議案第47号要保護・

準要保護児童生徒に対する就学援助の認定につきましては、プライバシー保護のため秘密会

といたします。これにご異議ありませんか。 

      （異議なし） 

田村教育長 異議なしと認め、秘密会といたします。 

田村教育長 秘密会を解きます。このほか事務局より何かございませんか。 

（ありません。） 

田村教育長 ほかに質疑はございませんか。 

   （ありません。） 

田村教育長 ないようですので、以上をもちまして、本日の日程が全て終了いたしましたので、 

第11回教育委員会会議を閉じます。 

 

 


